

今年もやります！「グリーンカーテン」



みんなもグリーンカーテンやってみてね!!
結構涼しいし、ゴーヤもおいしいよ!!



昨年に引き続き、今年も市役所の南東側の窓一面に、「グリーンカーテン」を設置します。5月30日に、市の若手職員がプランターへの苗植えなどの準備を行いました。

昨年度、市では、この「グリーンカーテン」などの節電対策を徹底したことにより、市庁舎で前年度比43・7%もの節電に成功しました。

また、副産物であるゴーヤも、市役所入り口で無料配布し、市民の皆さんにも大変喜んでいただくことができました。

市民の皆さんも、節電に向けて「グリーンカーテン」に取り組んでみてはいかがでしょうか。

Tsuru Topics

防災訓練を実施しました！



6月3日、地震発生と台風の接近を想定した、防災訓練を実施しました。

昨年は、3月の東日本大震災、9月の台風12、15号接近など、大規模な災害が連続して発生しました。こうした状況を受け、今年度は、地震発生直後に台風が接近する複合災害の状況を想定し、市災害対策本部の設置・運営、消防団の非常参集、地元住民の避難などの訓練を実施しました。



また、地域防災力の向上を図ることを目的として市民総合体育館で行われた避難所運営訓練では、谷村地区の自治会の方々が参加する中、身の回りのもので担架を作る方法や、三角巾の使い方、簡易トイレの仕組みなどの講習を受け、いざという時に備えた訓練を行いました。